
离中秋节越来越近! 月饼厂家也大打 "乡情

牌#!争夺月饼市场这块"大蛋糕$% 众厂家布局郑

州市场的步伐也在加快!实战即将上演!今年月饼

厂家都有哪些动作& 记者进行了调查采访%
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中原商情

青花盘
该盘敞口圈足!盘内绘有玉兰花'桂花树!花叶点面结

合!浓淡相宜!疏密有致%边缘绘有"松'竹'梅$岁寒三友等纹

饰!反映出文人士大夫高风亮节的清高意识%此盘画工精细!

舒展飘逸!画面呈青蓝色调!青花发色纯正鲜艳!显现素雅清

秀之美!为典型的明代末期遗物%

明代(公元
%&'$(%'))

年)!现藏于河南天成文物陈列

馆!具有很高的收藏价值%

记者提醒***

!

天成文物每天都有省博专家免费为您鉴宝赏真!

!

文物陈列馆全天免费对外开放!

!

文物演出"免费观赏#

!

地址+二七路
!!"

号天成珠宝金楼四楼
#

二七塔北
$%&

米
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争夺终端市场 重金抢先机

中秋临近"月饼市场也逐渐火爆起来#近日"记
者对一些月饼厂家采访时发现"今年月饼厂家更看
重终端消费市场#

香港郭家福月饼郑州销售公司总经理张红星
介绍"终端消费人群是最直接的受众"产品只有赢
得消费者的喜爱"品牌才能做大做强# 提到今年的
销售计划"张红星说"他们将开展多渠道营销"首先
要抓住大超市和卖场"借客流量大的优势提高产品
的知名度和促进销量#同时"积极开拓团购市场"让
大集团$企业客户以最实惠的价格买到好月饼#

众厂家纷纷争夺超市$卖场的有利位置"也使
得%进场费&水涨船高# 据了解"今年月饼厂家想进
到郑州超市$卖场"大致有三种形式'一是高进场费
无扣点"月饼厂商进场要交
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元不等
的费用"销售过程中商场不再从销售费用中扣除协
议点数!二是低进场费"买%堆头&"然后商场高扣
点!三是高扣点和高进场费#当然"也有厂家不惜重
金进卖场是出于抢先机"赢得更高的销售利润的目
的# 大多数厂家看好与消费者近距离接触的机会"

客流量较大的卖场也成为他们的首选#记者还从郑
州华联$广州大酒店了解到"几年来他们采用的是
另一种模式"直接进社区"减少中间环节"把价格让
利给消费者#这种%终端市场战略&在实践中也得到
广大消费者的认可#

记者还了解到" 邮政物流的力量不容忽视"每
年上千万元的销售业绩及优质的投递服务也备受
月饼厂家青睐# 去年市邮政局物流局推出了
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个
月饼品牌"今年为了集中优势品牌"他们压缩到

"

家企业作为月饼配送供应商"吸引了十几个厂家激
烈角逐"厂家表示"他们看重的也正是邮政物流的
终端客户优势#

!双轨制"运行 市场竞争激烈

今年中秋节"对于月饼厂家来说将是有史以来
的%特殊&年份#国家质检总局要求对包括月饼的糕
点等

+

类食品实施食品生产许可证管理" 未获得
%

,-

&认证的企业
.

月底前生产的月饼"只要在保
质期内仍可以销售!

*&

月
*

日以后未通过 %

,-

&认
证的企业生产的月饼将不得在市场上销售#由于今
年的中秋节是阳历

.

月
!)

日" 到中秋节时月饼厂

家基本停止了月饼生产# 也就是说"今年中秋节月
饼厂家是否获得%

,-

&认证"生产的月饼都可以在
市场销售#

记者了解到"目前我市
*&&

多家月饼生产单位
中"仅有

/&

多家提出%

,-

&认证申请"目前第一批
只有

*)

家获得糕点(月饼)生产许可证"第二批的
正在审查过程中# 在此背景下"随着市民食品安全
意识的增强"获得%

,-

&认证的月饼生产企业将占
据明显优势"未获证企业将面临一定的市场风险#

由于月饼%

,-

&认证需要一个严格审查的过程"

我市的一些暂未获证企业也积极做好了认证准备#

记者到嵩山饭店采访时" 省质监局专家组正对他们
进行%

,-

&认证审查# 嵩山饭店党委书记$总经理王
子勋介绍说"嵩山饭店是具有

0&

多年月饼生产历史
的酒店" 以前生产的月饼只是专供领导及市里的招
待使用"从
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年起将部分品种对外销售#这次他们
对月饼%

,-

&认证也十分重视"希望通过认证的过程"

将这一老品牌发扬光大# 采访中"许多厂家认识到月
饼%

,-

&对抢占市场先机所发挥的重要作用"然而因
多种原因今年无法获证的企业也将面临挑战#

厂家抢促销 月薪上万设擂台

1

月初"省会媒体一则题花广告吸引了记者的注
意'福晶园月饼厂家打出%万元月薪聘销售精英&的
广告# 月饼市场大战已由争夺市场份额发展到争夺
人才资源上来"众厂家纷纷网罗人才"紧紧把握不到
一个月的月饼黄金销售期"以争取效益的最大化#

%万元月薪聘销售精英&是不是炒作*郑州福晶
园企业管理有限公司销售经理刘群立说'%绝对不
是炒作"其实万元月薪在月饼行业并不算高# 去年
我们公司普通的卖场销售人员一个月销售月饼就
能挣

!

万多元" 现在他们销售人员的收入构成是
1&&

元底薪加销售提成的办法# &刘群立还介绍"他
们打出了%万元月薪聘销售精英&的广告后"报名者
有

"&

多人"最终选了
!&

多名"尽管人数够了"但一
些人员的素质还达不到要求#

记者了解到"在月饼市场启动前夕抢人才的企
业不在少数# 一些企业本身有自己的销售人员"随
着市场竞争加剧"为补充人力资源不得不采取临时
招人的措施# 采访中"香港郭家福月饼郑州销售公
司总经理张红星说"他们不但要招聘高素质的销售
人员"还将邀请专家对人员进行统一培训"提高销
售人员的实战水平#

记者还发现一种现象"一些厂家为了招到满意
的人才"不惜请%猎头&出马"甚至销售经理出面向
自己熟悉的超市$卖场的优秀促销员%挖墙角&# 一
些厂家的销售经理认为"这种%挖墙角&的做法"虽
然有点说不出口"但却是最有效的办法#

采访中记者注意到"今年北京$广州$苏州等外
地的月饼品牌也通过各种渠道进入郑州市场"都希
望能在激烈的市场竞争中能分得一杯羹#众多厂商
能否赚到钱* 还要看消费者买不买账"还有待市场
去检验#
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本报记者 孙志刚 实习生 李伟华 文
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图

本报记者 赵 羲
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青花瓷器

瓷器是我们祖先的伟大发明!从两晋之前产生的原始青

瓷!之后白釉"酱釉以及唐代的秘色瓷和湖南长沙的釉下彩

等老窑瓷的出现!到元代!青花瓷就已经成熟了#

所谓青花!是瓷器釉彩名!白地蓝花瓷器的专称$典型青

花器系用钴料在瓷坯上描绘纹饰!然后施透明釉!在高温中

一次烧成$ 蓝花在釉下!因此属釉下彩$

青花瓷器的制作方法是先把青料在素胎上绘成各种图

案纹饰!然后上釉在高温下%

*!&&

度以上&一次烧成$它色泽清

新!纹饰优美!历久不衰$ 青花以简练的笔法和单纯的色彩表

达了丰富的艺术语言! 有着感人的艺术吸引力' 在表现方法

上! 是以同一颜色的各种深浅不同的色调及笔触线条来表现

对象$ 青花瓷的特点是明快"清新"雅致"大方!装饰性强!素为

国内外人士所珍爱' 并且在世界制造瓷器的工艺中有着极为

重要的地位$现代的收藏者大多数收的是元"明"清的瓷器$近

百年的瓷器叫新瓷$从瓷器上来讲!有单色釉"彩绘釉$彩绘中

青花瓷是数量最多的!从元代到清代直到现在近
+&&

年中!青

花瓷是瓷器中的主流$天成文物公司经过多年苦心寻觅!现已

收藏多件具有较高艺术"文化"观赏价值的青花瓷器$

!
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七夕来临"一些鲜花店$饰物店早早打出了
促销的宣传海报$条幅"而在西方情人节促销比
较积极的婚纱影楼等商家却少有宣传#面对七夕
佳节这个商机"众商家可谓冷热不均# 有业内人
士表示"七夕商机"概念大于实质#

记者在经八路$文化路看到"多家鲜花店早
早打出了预定七夕节玫瑰的宣传条幅# 与平常
相比"今年七夕节的鲜花价格将会高一些#这是
因为一方面七夕节拉动了鲜花消费!另一方面"

今年全国气温较高" 雨水较多" 鲜花损耗率急
升"保鲜难度很大#

珠宝方面" 据记者了解"

1

月
*1

日
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日"

紫荆山百货将联合周生生$谢瑞麟$周大福$潮

宏基等知名珠宝品牌隆重推出婚庆特惠活动#

不管是周生生推出的炫动钻饰$瑰丽意钻$

345

6785 9:;<7=9

$心影铂金四大系列"还是谢
瑞麟推出的镶钻对戒系列 " 抑或是周大福
>?@A?BC DEF?

系列"又或者是潮宏基推出的%我愿
意&婚戒系列"无论哪一款都用精确无遗的镶嵌
工艺"绽放璀璨魅力# 今年七夕"有紫荆山百货
倾情打造您的完美婚饰"绝对升温您的爱情#

除了大上海城将在七夕来临之际举行情侣
对唱卡拉

7G

大奖赛" 郑州其余各大商场对这
个商机的来临并不看重#大商新玛特金博大店$

丹尼斯$ 正道花园等商场均没有较大规模促销
活动推出# 大商新玛特金博大店营销部党玉玲

说'%七夕节这个商机对我们的吸引力是有的"

但我们目前+夏出清,已经做得差不多了"做+秋
上市,还稍微嫌早"所以不会大力度做促销# &

七夕节是中国的传统节日" 这个日子在农
村还是比较受看重的# 河南省文化艺术研究所
的葛先生说'%在豫东农村" 每年这一晚是未嫁
女孩最快乐的日子# 现在要想让七夕节被更多
的消费者认识了解"还需要做进一步的宣传# &

大商新玛特金博大店营销部党玉玲也认为'%七
夕这个节日"目前只是商家在炒作"许多年轻人
了解的很少# 而西方情人节是一个全球性的节
日"商业开发也相对比较成熟"所以商场更加看
重后者# & 本报记者 赵 羲
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最具成长性豫商赢家高层峰会郑州开幕

1

月
*&

日"%推进河南诚信商务 汇聚全球关注 成就区域领袖&---

中国%九大商帮&最具成长性企业
)&

强的全球评选第二站活动在中原商业
大都郑州启动"来自活动承办方的数字统计显示"网站访问量已达日均

*&

万
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)"境外的访问量接近
)&M

"截至发稿"网络统计的全国报
名总数达

.&&&

家"随活动的加速升温"这些数字也呈现直线上升趋势#

%
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最具成长性豫商赢家高层峰会&活动由中国互联网新闻中心$

中国经营报联合主办"中国供应商(

LLLNBOKPINBP

)与商都网共同承办"活
动得到郑州市政府$工商联和新闻办的指导与大力支持"知名豫商企业$互
联网营销专家和主要媒体出席会议#豫商峰会是此次评选的第二站落地活
动# 政府背景之上"%中国唯一的官方电子商务平台&%诚信牌&对招外商引
外资的优势明显#

此前"在中国供应商
"

月
*1

日接受报名的官方网站(

OCCHQ 2 2 HKPJRSIPN

BOKPINBP

)上"活动报名和评选已引起业内相当大的震动"报名开始仅一周"

申请参赛企业数已经远远超出主办方预期"而不得不一再增加选手资格筛
选工作的力度# 据了解"活动通过中国网

**

个语言版本的网站辐射全球"

整合全国各省级新闻网站的资源后"在全世界范围内展开九大商帮的推广
和评选"最终评选出九大商帮各

)&

名最具成长性企业#获奖企业将由中国
互联网新闻中心通过旗下构建多年的强势外宣平台向海外传播!在今年的
秋季广交会上"获奖企业还可作为重点"获得向国外采购商推介的优先权"

按一位参赛企业负责人的话来说"可谓%事半功倍"隐形附加值回报丰厚&#

善于运用互联网工具的新豫商具有先进的全球化品牌意识"在中国供应商
的召集下"一大批快速发展$模式创新的新豫商聚集在这次论坛上"为与全
球市场对话共同探讨#

互联网营销专家齐向东表示'%豫商有着悠久的历史和辉煌的发展历
程"他们为创造中国近代商业文明贡献了不朽智慧# 随着全球经济一体化
的到来"以宇通$金龙$许继公司为代表的新豫商要谋求快速发展"必须突
破地域经济的障碍"创造品牌和抢占国际市场"而适应互联网时代的商业
运作模式无疑是豫商实现快速成长的必然之选# &

中国供应商总经理段世文认为"九大商帮评选可以看做是企业外宣创
新的一部分"本次评选就是为了搭建平台"以对企业进行更好的传播和推
广# 范靖琨

食用葵花仁油 倾情为三农

一滴鲁花浓香葵花仁油"一份拳拳真挚三农情#

食用鲁花浓香葵花仁油"其实也是对奔走于致富路上的农民朋友的鼎
力支持#

走进位于内蒙古巴彦淖尔市的鲁花浓香葵花仁油厂油葵配套基地"这
里的油葵长势喜人# 田间地头"葵农们喜笑颜开# 他们为什么笑得这样甜*

看看他们鼓胀的钱袋你就明白了# 当地的葵农介绍"在鲁花建厂前"当地的
油葵收购价格仅仅为每公斤

!N)

元"而在鲁花葵花仁油厂竣工投产后"每公
斤收购价格则扶摇直上"目前已经达到了

/N)

元#

按鲁花葵花仁油年生产能力
*&

万吨计算"每年需要
/&

万吨的油葵才
能满足生产"需要配套种植油葵基地

*)&

万亩#从目前的收购价格来看"每
年至少可为当地农民增收

/

亿元"可带动近
*&

万农民增收致富#了解了这
一点"相信大家都会更真实$更深刻地明白自己食用鲁花浓香葵花仁油的
意义所在"也一定会有一种自豪感油然而生# 当你把自己的消费选择与一
个群体的未来憧憬联系在一起"这该是一种什么样的深厚情感* 从这个意
义上说"可别小看了你食用的每一滴鲁花浓香葵花仁油# 小 宋

率先承担我省自然村村村通电话工程任务

中国移动河南公司在
!&&"

年全面承担起我省
最后

*&*

个尚未通电话行政村的 %村村通电话&工
程"

/&&&

多名工程建设者经过
*1&

多天的艰苦奋
战"比预定计划提前

/

个月胜利竣工"全省
0./&&

多个行政村全部实现了村村通电话"让大山深处的
农民兄弟享受现代通信带来的便利和畅通#

在全面完成行政村村村通电话的基础上"今年"

中国移动河南公司再次挺进大别山$伏牛山$太行山
等深山区" 第一阶段要确保年内

1&

个未通电话的自
然村实现通电话"真正改变农村的通信状况"让更多
农民不仅用得上手机"而且用得起$用得好$用得值"

消除数字鸿沟$促进自然村对外信息沟通"使%村通工
程&能够真正发挥促进农民脱贫致富$加快新农村建
设步伐的重要作用#

列入今年村通工程的
1&

个自然村分布在信
阳$驻马店$洛阳三地市"全部处于我省偏远地区"

自然环境恶劣"人口少"基础设施差"勘测和施工都
很困难"是名副其实的%骨头村&# 据工程建设部门
测算"这项工程需要建设基站

!"

座"铺设光缆
*)&

多公里# 为了保质保量按时完成任务"中国移动河
南公司专门成立了

!&&+

年自然村村村通电话工程
领导小组"早在今年

"

月初他们就在前期大量调研
论证的基础上"组织编制了%村通工程&可行性研究
报告"目前工程各项准备工作已经基本就绪#

八年来点点滴滴回报社会

据了解"做为基础电信运营商"近几年来"中国
移动河南公司秉承%正德厚生"臻于至善&的核心价
值观"在区域经济高速发展的带动下实现了持续健

康快速的发展" 目前公司的客户总量突破
!"&&

万
户" 七年多来累计上缴利税已经突破了

*)&

多亿
元" 企业运营收入规模占全省

T9>

的
*N/M

以上"

为我省经济发展和和谐中原建设做出了突出贡献#

作为和谐社会大家庭的一员"河南积极参与公
益慈善和环保活动"自觉履行社会责任#近期"面对
我省豫南地区和豫西遭受的严重洪涝灾害"在提供
抗洪抢险移动通信应急保障的基础上"全力提供各
种支援"捐款$捐物近

0&&

万元# 今年"还根据省委
宣传部的总体部署"积极承担了由省委宣传部主办
的%您好"新河南.&大型公益文化活动的主要工作"

实施 %展现新河南&$%建设新河南&$%感谢新河南&

三大工程#

!&&+

年自然村村村通电话工程就是河
南移动%建设新河南&的实实在在行动#

本报记者 宋笑琳 通讯员 陈 娜

234 !""#5678889:;<=>?@A

首批 $"个自然村年内将通上电话

继去年全面完成我省行政村村村通电话工程之后!中国移动河南公司再次担负起我省自然村村村通电话工程的重任$

在
1

月
*"

日举行
!&&+

年自然村村村通电话工程启动仪式上$ 年内!中国移动河南公司将完成首批
1&

个自然村的村村通

电话任务!惠及
!N*

万中原父老乡亲$ 这也标志着我省自然村村村通电话工程自此全面启动$
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